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Трудящиеся города!
Шире развернем социалисти

ческое соревнование за досроч
ное выполнение плана первого 
полугодия!

Цена 15 коп.

Против формализма 
в руководстве соревнованием
Социалистическое соревнова

ние—один из методов комму
нистического воспитания тру
дящихся. Советские люди про
являют в нем свою творческую 
инициативу, направленную на 
достижение новых производст
венных успехов, вскрывают и 
решительно борются со всеми 
недостатками, мешающими нор
мальной работе.

Там, где вопросам социали
стического соревнования уде
ляется повседневное и серьез
ное внимание, где оно прово
дится по-деловому, а не фор
мально—там всегда обеспечен 
успех дела. Это видно на при
мерах из жизни ряда строи
тельных, монтажных организа 
ций и коллективов основного 
предприятия нашего города.

Коллектив монтажного уп
равления, руководимый т. Пле- 
скачевым, является одним из 
передовых в городе. Он успеш
но справился с производствен
ной программой минувшего го
да, не снижая темпов трудит
ся в текущем году. В этих ус
пехах коллектива большую 
роль, безусловно, сыграло ши
роко развернутое действенное 
социалистическое соревнова
ние.

Ежемесячно здесь между 
бригадами, участками заключа
ются договора на соревнование, 
многие рабочие охвачены ин
дивидуальным соревнованием. 
За выполнением взятых обяза
тельств установлен повседнев
ный контроль, что позволяет 
находу перестраивать работу, 
своевременно устранять про
махи и пробелы в хозяйственной 
деятельности монтажного уп
равления. В первых числах 
каждого месяца подводятся 
итоги выполнения о б я з а 
т е л ь с т в .  Результаты со
ревнования придаются широ
кой гласности. Они обсуждают
ся в бригадах, на участках, на 
общих собраниях рабочих и 
служащих. Передовики произ
водства популяризируются че
рез стенную печать, нагляд
ную агитацию. Лучшие из них 
награждаются Почетными гра
мотами, заносятся в Книгу по
чета и на Доску почета. Для 
повышения деловой квалифи
кации рабочих организованы 
школы передовых методов 
труда.

Совсем по-другому поставле
но руководство соревнованием 
на заводе, где директором 
т. Бочаров. Часть цехов здесь 
не участвует ежемесячно в со
ревновании. Коллектив цеха, 
где начальником т. Ручкин, на
пример, не принимал участия в 
соревновании в январе. Цехи, 
где начальниками т. Силин 
(председатель месткома т. 
Шмуйлевич) и Мирианошвили 
(председатель цехкома т. Ан
дреев) остались в стороне от 
этого важного мероприятия в 
мае. Итоги соревнования под
водятся только в середине сле

дующего месяца и лишь на за- 
• седании завкома, на общих же 
. собраниях они не обсуждают- 
| ся. В узком кругу людей—на 
том же заседании завкома 
„принимаются* здесь общеза
водские обязательства.

Формальное отношение к ру
ководству соревнованием со 
стороны дирекции завода, пар
тийной организации (секретарь 
т. Тюрин) и завкома профсою
за (бывший председатель т. 
Наседкин) отрицательно ска 
зывается на производственной 
деятельности завода.

Все еще имеются факты фор
мального отношения к социа
листическому соревнованию и 
в отдельных строительных рай
онах. Уже неоднократно под
вергались острой критике за 
недостатки в организации со
ревнования руководство и ра
бочком (председатель т. Ко- 
няхин) строительного района, 
где начальником т. Мохов, Но 

/положение не изменилось, До
статочно  сказать,что по вопросу 
об организации соревнования 
не смогли дать вразумительно
го ответа члены рабочкома и 
даже заместитель председате
ля рабочкома стройрайона т. 
Кононов.

Большую роль в организа
ции действенного соревнова
ния призваны играть построй
кой строительства (председа
тель т. Журман) и завком ос
новного предприятия (предсе
датель т. Никонов). Между тем, 
этой роли еще не чувствуется. 
Итоги соревнования подводят
ся ими, как правило, с большим 
запозданием, во второй поло
вине месяца. Вручение перехо
дящих Красных знамен победи
телям соревнования произво
дится порой в спешке, нахо
ду, как это было с вручением 
переходящего Красного знаме
ни постройкомом строительства 
коллективу главной конторы 
„Строймеханизация*4.

По инициативе москвичей 
трудящиеся нашего города, как 
и see советские люди, с новой 
силой развернули соревнова
ние за дальнейшее повышение 
производительности труда, ус
корение темпов строительства, 
быстрейшее освоение и увели
чение выпуска продукции ос
новным предприятием. Это пат
риотическое движение по-на- 
стоящему не возглавили ни 
постройкой, ни завком основ
ного предприятия.

Приближается конец первого 
полугодия. Всю силу социали
стического соревнования в эти 
дни надо направить на то, что
бы полугодовой план был вы- 
П 'ляен каждым коллективом, и 
тем самым создать благопри
ятные условия для успешного 
завершения плана текущего 
хозяйственного года.

Шире развернем действенное 
социалистическое соревнование 
за достижение новых произ 
водственных успехов!

С больш им  подъемом  
т рудящ иеся наш его горо
да >• отписываются на  
-новый Государст венны й  
заем  р а зви т и я  народного 
хо зяй ст ва  СССР (вы пуск  
1954 г ).

Трудовые сбережения —  

взаймы государству
Пусть нрепнет наша Отчизна

*

10 июня до начала смены 
в ремонтно-механическом цехе 
завода, где директором т. Мо
розов, состоялся митинг, но

ты школы, сады, ясли. Я го
рячо одобряй постановление 
правительства и с радостью 
подпишусь на новый заем.

священный выпуску нового; Пусть цветет и крепнет наша 
Государственного займа. Пер Родина.

ПЕРВЫЙ ХЛЕБ-ГОСУДАРСТВУ
УРА-ТЮБЕ (Таджикская ССР). В колхозах Ура-Тюбяп- 

ского района в разгаре уборка хлебов. В сельхозартелях 
имени Ворошилова, имени Микояна, пмегш Кагановича убрано 
400—500 гектаров озимого ячменя, начинается косовица 
озимой пшеницы. Многие колхозы района приступили к сдаче 
хлеба государству. Первые сотни центнеров хлеба нового» 
урожая доставил на заготовительный пунк? колхоз вмени Во 
рошвлова.

В интересах 
народа

С большим политическим 
подъемом прошли собрания, 
посвященные* выпуску нового 
займа, на участках четверто
го строительного района.

170 человек присутствовало 
на собрании на первом уча
стке дорожного строительства. 
Сообщение о постановлении 
Совет Министров СССР «О 
выпуске Государственного 
займа развитая народного хо
зяйства СССР (выпуск 1954 
года)» сделал начальник уча
стка т. Наливайко.

Выражая мысли и чувства 
всех собравшихся, десятник 
т. Зарубин сказал на собра
нии :

—От всей души мы одоб
ряем постановление Советско
го правительства о выпуске 
нового займа. Наши займы- 
это подлинно народные займы. 
Трудовые сбережения, отдан
ные взаймы государству, идут 
на осуществление программы 
коммунистического строитель
ства,' на улучшение жизни 
народа. Я охотно подписы
ваюсь на новый заем и при
зываю всех присутствующих 
последовать моему примеру.

Заявление т. Зарубина го
рячо поддерживают" все уча
стники собрания.

вым взял слово токарь-нова
тор т. Граматинский. Он ска
зал:

—Мы постоянно ощущаем 
отеческую заботу партии и 
правительства о своем народе. 
Ярким примером этому слу
жит строительство нашего го
рода. Рабочие и служащие 
основного предприятия живут 
в благоустроенных, удобных 
квартирах, для детей откры-

Коляектив цеха единодуш
но одобрил новое постановле
ние правительства. После ми
тинга началась подписка. К 
8 часам утра 90 нроцентов 
ремонтников подписались на 
новый заем, а к концу дня 
10 июня все ремонтники были 
охвачены подпиской.

А, Кузнецов,
председатель цехкома

С патриотическим подъемом
Медицинские работнакЕ.но, куда идут средства от на-

медсанчасти основного пред
приятия, как и весь совет
ский народ, с патриотиче
ским подъемом встретили по
становление правительства о

ших государственных займов. 
Достаточно * посмотреть на 
наш молодой, прекрасный, 
благоустроенный город, и сра
зу же убедишься в той ог-

выпуске нового Государст- Ромно® заботе, какую прояв
венного займа.

Один за другим высту
пали на митинге предста 
ввтели советской интелли
генции, специалисты. Их вы
ступления были наполнены 
гордостью за свою прекрасную 
Родину, благодарностью пар
тии и правительству за не
устанную заботу о трудящих
ся; они выражали " горячую 
готовность помогать Отчизне 
не только своим добросовест
ным отношением к делу, но 
и своими трудовыми сбереже
ниями.

Заведующий хозяйствомЗдесь же начинается под ,,  „  ,
паска. За короткое время все, больничного городка г. I  абец 
строители подписались на но~;в своем выступлении сказал: 
вый заем. | —Всем нам хорошо извесх-

ляют партия и правительство 
о нас, простых сове;ских лю
дях. Наши займы—это зай
мы укрепления мира, расцве
та Родины и счастья трудо
вого народа. Я от всего серд
ца, с огромной радостью под
писываюсь на новый заем а 
призываю всех вас последо
вать моему примеру.

Подписка началась дружно 
и организованно. В течение 
часа она была закончена в 
детском отделении больни
цы. Все р а б о т н и к и  
медсанчасти единодушно под
писались на новый заем в 
размере полумесячного зара
ботка.

М. Волгин.

1
Хорошо работает в 

автотранспортной кон
торе Л» 2 шофер т. 
Картапольцев Иван 
Пиколаевач, выпол 
нввший полугодовое 
задание в мае.

За отличную рабо
ту шофер т. Картапо
льцев занесен jaa До
ску почета строитель
ства.

НА СНИМКЕ: И. Н. 
Картапольцев.



ЗНАМЯ к о м м у н и з м я № 11 (350)

В городском Совете 
депутатов трудящихся

О СТРОИТЕЛЬСТВЕ 
ШКОЛ

Недавно исполнительный 
комитет городского Совета де
путатов трудящихся заслу
шал на своем заседании до
клады начальника 2 стройрай- 
она т. Мохова и и. о. началь
ника 4 стройрайона т. Запруд- 
ского о строительстве школ в 
поселках Майске и им. Куй
бышева.

Как отметили члены испод 
. кома, строительство школ идет 
крайне медленно,

В школе № 11 (пос. Майск 
еще не начаты монтажные, 
отделочные и кровельные ра 
боты. По школе № 12 (пос. 
имени Куйбышева) не закон
чена кладка стен.

Исполком городского Совета 
потребовал от руководителей 
строительных районов усилить 
работы на строительстве школ 
с тем, чтобы ввести их в эк
сплуатацию к 15 августа 1954 
года, а также обязал мон
тажную контору №15 (т. Сви- 
цина), электромонтажное уп
равление (т. Алексеева) обес 
почить своевременное прове 
депие в строящихся школах 
работ- по сантехнике и элек
тропроводке, а трест мате
риально-технического снабже
ния (т. Гуфельда) обеспе
чить комплексное оборудова
на® школ.

О СНАБЖЕНИИ
ДЕТСКИХ 

УЧРЕЖДЕНИЙ 
 МОЛОКОМ- -

Заслушав информацию на
чальника торгового отдела 
УРСа т. Добровольского «0 
снабжении детских садов и 
яслей молоком и овощами», 
исполком горсовета отметил, 
что детские учреждения не
удовлетворительно обеспечи
ваются молочными продукта
ми и овощами. Молоко за
частую поступает кислое и 
не в том количестве, которое 
планируется. Еще хуже со

снабжением детских садов и 
яслей овощами и зеленью.

Исполком горсовета обязал 
начальника торгового отдела 
УРСа т. Добровольского улуч
шить снабжение детских уч
реждений молочными и овощ
ными продуктами.

Для лучшего обеспечения 
детских садов, яслей, боль
ниц, пионерских лагерей, ис
полком предложил руководст 
ву УРСа открыть новый мел
кооптовый магазин в Восточ
ном поселке и филиал мага
зина в поселке имени Куйбы
шева, а также обеспечить 
развозку молока в отдален
ные детские учреждения.

ОБРАЗОВАН 
КОМИТЕТ ПО 
ФИЗИЧЕСКОЙ 

КУЛЬТУРЕ И СПОРТУ

При исполкоме горсовета 
образован комитет по физи
ческой культуре и спорту.

Утвержден состав комите
та. Исполняющим обязанности 
председателя комитета физ
культуры и спорта утверж
ден т. Имаиов, членами: 
тт. Павлов Ю. Д., Медвед- 
ский А. Ф., Козлов И. Ф., Ка
занков С.. М., Шемендгок И.Н., 
Ларионов Н. Н., Иванова М.А., 
Жила Ю. Т., Ведерников С. С., 
Донской Н. Ф,, Кольм В. В., 
Гуревич Л. М., Попов В. А., 
Банникова В. М.

УТВЕРЖДЕН ГРАФИК

Кровное дело комсомольских организаций города
Добровольное общество со

действия армии, авиации и 
флоту является такой массо
вой формой организации, в 
которой юноши и девушки, не 
отрываясь от основного про
изводства, могут учиться и 
овладевать знаниями военно
го дела.

Мн о г и е  комсомольские 
организации нашего города 
этому участку работы уделя
ют серьезное внимание. Воп
росы работы Первичных орга
низаций ДОСААФ у них по
стоянно находятся в центре 
внимания и, как следствие, 
они добились положительных 
результатов. Взять, например, 
комсомольскую организацию, 
где секретарем т. Руденко. 
Комсомол с помощью админи
страции создал при первичной 
организации добровольного об
щества содействия армии, 
авиации и флоту хорошую ма
териальную базу. На деньги, 
выделенные администрацией, 
приобретено два мотоцикла и

_ пять мелкокалиберных винто- 
’вок, созданы мотоциклетный 
и стрелковый кружки. Моло
дежь в них занимается с 
большим желанием.

Неплохо поставлена работа 
в первичных организациях 
ДОСААФ ш к о л ы  № 12, 
школы фабрично-заводского 
обучения JV‘ 1 и других ор
ганизациях. Вместе с тем у 
нас еще есть такие организа
ции и предприятия, в которых 
до сих пор не созданы орга
низации ДОСААФ. К таким в 
первую очередь относятся мон
тажная контора № 15, глав
ная автотранспортная конто
ра и «Термоизоляция». Как 
ни странно, но этот серьез
ный пробел в работе комсо 
мольских организаций не бес
покоит и секретарей комите
тов ВЛКСМ тт. Музычука, Су
марокова и Алексееву,

Все еще плохо поставлена 
оборонная работа в первичных 
организациях ДЩЗААФ на ос
новном предприятии. А ведь

для проведения ее здесь име
ется достаточная материаль
ная база.

Девятая областная комсо
мольская конференция в сво
ем решении ясно определила 
задачи комсомольских органи
заций в проведении оборонной 
работы. Они главным обра
зом заключаются в том, что
бы наряду с развитием круж
ковой оборонной работы "во
влечь всех комсомольцев в чле
ны добровольного общества со
действия армии, авиации и 
флоту.

Наступило лето—самое бла
гоприятное время для ожив
ления деятельности первич
ных организаций ДОСААФ. 
Дело чести комсомольских ор
ганизаций города выполнить 
почетные обязанности, возло
женные на них по организа
ции оборонной работы.

Л. Гуревич,
секретарь горкома ВЛКСМ.

На первенство города по волейболу
На днях открыт летний ро

зыгрыш первенства города по 
волейболу среди мужских ко
манд.

За почетное звание чемпио
на города будут бороться 19 
команд. Проведено ‘ уже 15 
встреч. Особый интерес пред
ставляла встреча между ко
мандами ремонтно-механиче
ского 'завода и постройкома

|строительства. Игра протека
ла с переменным успехом и 
закончилась со счетом 15:0( 
14:16 и 15:3 в пользу коман
ды РМЗ.

Слабо подготовились к лет
нему спортивному сезону ком
сомольские организации и ни
зовые спортивные коллекти
вы заводов, где директорами

тт. Морозов, Бжезинский, Бо
чаров, Низяев и другие.

Игры на первенство города 
по волейболу проводятся 
на стадионе соцгорода в 
воскресенье с 12 часов дня, 
и по вторникам и четвергам 
с 7 часов вечера.

Н. Паршин,
главный судья соревнований.

РЕМОНТА ШКОЛ

Утвержден график ремонта 
зданий школ и детских уч-

Исполком обязал руководи
телей жилищно-коммунально
го управления и конторы не
медленно приступить к ремон
ту зданий школ и детских 

рождений. Ремонт предло
жено закончить не позднее 
15 августа.

Каменская область. Ули
ца Ворошилова в новом 
областном центре Каменек- 
Шахтинском.

Фото А. Безроднова,
Пресеклаше ТАСС.

Больше заботы 
о трудящихся

( О Б З О Р  П И С Е М )
Выполняя требования партии 

и правительства, большинство 
руководителей и специалистов 
нашего города чутко, вниматель
но относится к нуждам и запро
сам трудящихся, стремится пол
нее удовлетворить их. Об этом 
рассказывают многочисленные 
корреспонденции, поступа ющне 
в адрес редакции газеты «Зна
мя коммунизма» от трудящих
ся города.

Лаборант кислородного заво
да монтажной конторы №  15 
т. Дайнеко пишет:

«Состояние моего здоровья- 
было исключительно тяжелым. 
С 12 января по 25 мая с. г. 
находилась на излечении в ту
беркулезном диспансере. Теперь 
чувствую себя совершенно здо
ровой и стала полноценным ра
ботником. Поправилась благода
ря чуткому, внимательному от
ношению, материнской заботе 
ко мне со стороны главного вра
ча диспансера Фриды Яковлев
ны Перех и лечащего врача На
дежды- Григорьевны Жербаш- 
вой».

Нельзя читать без волнения 
йнсьмо простой советской жен

щины-матери Екатерины Дани
ловны Юрченко.

«От всего материнского серд
ца,—пишет она", — благодарю 
Вас, Ольга Михайловна Черток, 
за то, что вы вылечили мою 
дочь Любовь от такой тяжелой 
болезни, как эпилепсия, кото
рой она болела в течение пяти 
лет.

Еще благодарю вашу родную 
партию и правительство, люби
мую Родину за то, что они учат 
и воспитывают таких прекрас
ных людей, как врач-невр па- 
толог Ольга Михайловна Чер
ток, отдающая весь свой благо
родный труд на благо здоровья 
советских граждан*.

Вместе с тем, в письмах тру
дящихся приводится немало 
фактов невнимательного,грубого, 
бюрократического отношения к 
нуждам трудящихся, фактов, 
когда не удовлетворяются их 
справедливые запросы. Житель 
61 квартала, дома №  13 т. 
Кожемякин, например, пишет:

«Несколько раз мы обраща
лись в радиоузел с дфосьбой, 
наладить работу радиосети, но 
see бесполезно. После каждого

«ремонта» через неделю, а то 
и меньше, радио снова замолка
ло, и вот уже больше 20 дней 
из динамика слышится только 
писк».

По этому же вопросу жители 
поселка второго района с улицы 
Белинского сообщают:

«У нас в поселке трансляцион
ную радиосеть «ремонтируют» 
все, кому не лень. Со стороны 
же работников радиоузла, на
ходящегося в Майске, нет долж
ного контроля за линией. В ре
зультате в течение последних 
трех месяцев радио у нас рабо
тало... три дня».

Серьезные недостатки как в 
городе, так и в рабочих посел
ках, имеются с электроосвеще
нием, но из-за нечуткого отно
шения к запросам трудящихся 
эти недостатки изживаются 
{фавне медленно. Об этом сви
детельствуют сигналы, поступа
ющие от жителей города в ре
дакцию. Так, жйтели поселка 
имени Куйбышева, пятого квар
тала, дома №  51, тт. Зырянов, 
Старовойтов в  Макаренко в сво
ем письме жалуются На го, что 
с 31 мая в их доме нет элекТро- 
света. Несколько раз они об
ращались в домоуправление 
№  16 и к главному инженеру 
его с просьбой исправить электро
освещение щ иужньуу^ульта- 
тов не добились. Электромон
тер з«е домоуправления на 1 
просьбы жильцов заявил: I

— Живите без света сколько 
угодно, меня это не касается. 
Я делаю электропроводку за 
наличный расчет.

Жители этого же поселка 
Дивизионной улицы, юрт М М  
7, 8, 9, 10 и 11 тт. Коряковцев, 
Порох, Холодилов и Шамехо с 
возмущением пишут:

«В конце минувшего года в 
наши юрты провели электро
свет. Нормально горел он толь
ко три дня, а затем настолько 
стало низким напряжение, что 
нельзя было при таком свете 
ни читать, ни писать, даже от
дельные предметы домашнего 
обихода приходилось искать на- 
ощупь.

Удивительно то, что по сосед
ству, в построенных позднее 
юртах, проведен электро
свет нормального напряжения, 
а мы попрежнему сидим в по
лутьме».

Исключительное внимание в 
нашей стране уделяется детям, 
будущим строителям коммуни
стического общества. Но бывает 
иногда, что этот важный уча
сток работы отдельные руково
дители упускают из поля свое
го зрения. Так случилось и с 
детским садом гороно М  1, на
ходящимся а шестидесятом квар
тале нашего города,

«У нас, родителей, — пишет 
т. Брехова,— к работникам дет
сада нет претензий. Они делают 
все возможное, чтобы детям бы
ло хорошо, весело, интересно. 
Мы поэтому спокойны за своих 
малышей.

Нас волнует другое. Хорошее 
здание, построенное для дет
ского сада, не обнесено оградой, 
и двор его стал проходным. В 
таких условиях трудно- создать 
уют во дворе, и усложняется 
работа воспитателей».

Немало поступает в редакцию 
и других писем, в которых тру
дящиеся жалуются на отдельных 
хозяйственных и профсоюзных 
руководителей, счетных работ
ников, специалистов и др. за 
их барски-пренебрежительное, 
бюрократическое отношение к 
нуждам и з а п р о с а м  со
ветских людей. Задача состоит 
в том, чтобы решительно бо
роться с этим злом в наших ор
ганизациях и предприятиях, 
внимательно и чутко прислу
шиваться к голосу трудящихся, 
удовлетворять их все возраста
ющие культурно-бытовые запро
сы.
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КОГДА ЗАБЫВАЮТ О КАЧЕСТВЕ
Строительные и монтажные'ога (начальник т. Мохов) уш-

организации города накопили 
большой опыт сооружения жи
лых, культурно-бытовых и 
служебных зданий. Многие 
из них завоевали добрую сла
ву высоким качеством выпол
няемых работ. Однако есть 
еще и такие строительные и 
монтажные коллективы, кото
рые вопросам качества не 
уделяют должного внимания 
и предъявляют к сдаче объ
екты, выполненные недобро
совестно, с большим количест
вом недоделок.

Недавно 3-й строительный 
район предъявил к сдаче два 
весьма важных хозяйственных 
объекта, где обнаружено боль
шое количество недоделок и 
брака. При входе в помеще
ние 478 сразу бросается в 
глаза'перекошенное обрамло-

ли из этого здания в декаб
ре 1952 года, оставив массу 
недоделок. Эксплуатационни
ки вынуждены были занять 
здание без оформления акта 
о приемке.

По вопросу ликвидации не
доделок на этом объекте со
биралось ответственное сове
щание. Участники совещания 
начальник технического отде
ла основного предприятия 
т. Непомнящий, начальник 
2-го района т. Мохов, руко
водитель участка т. Каляшин 
и начальник отряда пожар
ной охраны т. Головцов дого
ворились об устранении боль
шого перечня недоделок до 15 ,- „
декабря 1953 го». Протокол ] S S S
Скреплен ответственными под-. Сталина, соревнуясь за даль- 
ПИСЯМИ, НО дело И после это-: нейшее повышение производи- 
го не сдвинулось с места; к ! тельности тРУДа' намного уве-

”  J  5 | Л И Ч И Л  R W r i V P K  n n n n v n A R f t H M C T  И

Сталинская область. Коллек-

 ‘ “  -личил выпуск оборудования иние дверей, щели в стыках | ликвидации недоделок еще не! машин ^
между наличниками, трещи
ны в углах между потолком 

г  и стенами, оконные перепле
ты не соответствуют сущест
вующему ОСТу, не исправны 
санузлы. С явным браком вы
полнены электромонтажные 

g. работы. В отдельных внут
ренних сырых местах вместо 
провода ПР—500 протянут 
шпур ПРД, местами по гли
няным роликам, которые над
лежащим образом не закреп
лены. Кое-где допущена кри
визна линий внутренних про
водок. Все это является гру
бым нарушением правил и 
технических требований. Фак
тов низкого качества выпол
ненных работ можно привести 
много. К примеру, здание 
управления основного пред
приятия эксплуатируется 
меньше года, а двери и окон- 

^ные переплеты требуют капи- 
^тального ремонта. Произошло 

это потому, что они были 
сделаны из сырого дерева.

В работе некоторых стро
ительных и монтажных орга
низаций укоренилась вредная 
практика: не закончив пол
ностью работ на одном объ
екте, переходят на другой. 
Так случилось с помещением, 
которое занимает пожарная 
команда. Строители 2-го рай-

приступали. ПО ЭТОМУ ПОВОДУ | НА СНИМ КЕ: бригадир мон- 
издано МНОГО приказов, рас- таншиков Н. Брежнев (справа) 
поряжений. Папка с бумага- ” """ ”  .............
ми продолжает разбухать, но 
толку мало. Здание, на кото
рое затрачено свыше полуто
ра миллионов рублей, продол
жает разрушаться.

Хуже того, по последнему 
постановлению в здании нуж
но перемонтировать отопитель
ную систему и дополнительно 
установить нагревательные 
приборы, но к этой работе 
приступить нельзя из-за от
сутствия проекта.

Такая же судьба постигла 
объект 478 и некоторые дру
гие. Нет необходимости ум
ножать примеры подобного 
рода. Брак в строительных и 
монтажных работах стал 
серьезным злом, удорожаю 
щим строительство, оттягива
ющим сроки сдачи объектов 
в эксплуатацию.

Пора объявить беспощадную 
войну бракоделам. Нельзя ос
тавлять без наказания ни 
один случай брака. Главное 
же—надо усилить техниче
ский контроль на всех этапах 
строительства, добиваясь стро
гого соблюдения технических

В. Краснов.

и слесарь И. Шаломов за сбор
кой приемного рольганга.

Успехи молодых 
строителей

Новых трудовых успехов 
добилось в первой декаде ию
ня комсомольско-молодежное 
прорабство, где прорабом 
т. Бирюков, седьмого отде
лочного участка первого 
стройрайона. Молодые строи
тели успешно претворяют в 
жизнь свое обязательство— 
сдать в эксплуатацию в ию
не пять двухэтажных жилых 
домов.

Бригада маляров, руково
димая т. Холодий, ежедневно 
делает 265—300 квадратных 
метров покраски при норме 
176 квадратных метров. Она 
опередила график на 4 дня.

130—140 процентов зада
ния дает изо дня в день 
бригада маляров, возглавляе
мая т. Шевченко. Впереди 
графика идут и молодые шту
катуры бригады т. Щеглова. 
Они ежедневно штукатурят 
80—90 квадратных метров при 
норме 64 квадратных метра.

М. Степанов.

Производственно-техническое 
обучение монтажников

б^июня закончились экза
менационные испытания на 
курсах производственно-техни
ческого обучения, созданных 
при монтажном управлении, 
где начальником т. Плеска- 
чев. Производственно-техниче
ское обучение по специаль
ностям электросварщиков, бри
гадиров монтажников, сборщи
ков, мотористов, автогенщи
ков прошли 58 человек. Боль
шинство из них получили хо
рошие и отличные оценки. 
Прочные и глубокие знания 
показали на испытаниях слу
шатели из группы бригади 
ров-монтажников тт. Льгов
ский, Андрианов, Лысенко, 
Канобас, Раенко, Ашихмин и 
другие. Тов. Ашихмин, как 
отличник, командирован в 
Москву на курсы мастеров.

В группе электросварщиков, 
которой руководил инженер 
т. Арефьев, занимались 14 
человек, 12 из них получили

хорошие и отличные оценки 
т а р п ф н о-квалификационной 
комиссии.

Прочные знания показали 
на экзаменах рабочие мон
тажники, обучавшиеся спе
циальности автогенщика. От
лично усвоил теорию и прак
тику автогенного дела брига
дир монтажников Подоусов.

Хорошо подготовил группу 
сборщиков-монтажников тех
ник Гончаров и группу мото
ристов механик Ежов. Всем, 
прошедшим курсовое обучение, 
выданы свидетельства и удо
стоверения.

В настоящее время органи
зуется обучение вновь при
бывших рабочих. Всего в этом 
году по управлению более 
100 рабочих разных специ
альностей пройдут производ
ственно-техническое обучение.

В. Лебединский,
руководитель производствен
на технического обучения.

На экзаменах в школе ФЗО
Во второй группе школы 

ФЗО № 1 10 июпя состоялись 
экзамены. Учащиеся показа
ли прочные знания по теории 
штукатурного дела. Отлично 
сдали экзамены комсомольцы 
тт. Мокров, Баландин, Сафин 
и Кошкин.

Вся группа учащихся во 
главе с мастером т. Стубайно 
сейчас направлена в село 
на ремонт здания шко
лы сельского хозяйства. Здесь 
учащиеся умело применяют 
теоретические знания на про
изводственной практике.

Также успешно осваивают 
малярное дело на производст
венной практике учащиеся 7 
группы. Работая на ремонте 
жилых домов четвертого рай
она, наиболее лучшие резуль
таты показывают учащиеся 
Серебренников, Коновалов, 
Петляков, Горяйнов, Шишнев, 
Атаманов и Хаматов. Группой 
учащихся руководит мастер 
т. Румянцев.

Н Маслацев,
ном. директора школы ФЗО  

№  1 по воспитательной работе.

НА 5 РАНЬШЕ СРОКА
Прорабству, которым руко

водит т. Кузиков (монтажное 
управление, где начальником 
т. Плескачев), было поручено 
смонтировать ремонтно-меха
нический цех в Вельской ма- 
шинно - тракторной станции. 
Эту работу предполагалось 
выполнять за 14 дней. Брига
да монтажников во тлаве с

бригадиром т. Пшеничниковым 
намного сократила сроки мон
тажа цеха и завершала все 
работы в течепие девяти дней. 
Свое производственное задание 
бригада выполнила на 450 
процентов.

К. Чернов,
председатель постройкома.

4  Передовую технологию—  
в производство

Рассказ знатного технолога Челябинского 
тракторного завода Н. НОРЕЦ

Коллективы двадцати восьми 
передовых предприятий Москвы 
и Московской области начали 
широкое движение за дальней
ший рост производительности 
труда, за досрочное выполнение 
государственного плана 1954 го
да по всем количественным и 
качественным п о к а з а т е л я м .  
Вместе с другими промышлен- 

Я^ными предприятиями Южного 
Урала это патриотическое на
чинание горячо поддержал кол
лектив Челябинского тракторно
го завода имени И. В. Сталина.

Мы, тракторостроители, хоро
шо понимаем, что страна ждет 
от нас дальнейшего увеличения 
выпуска мощных тракторов, мо
торов и запасных частей. Маши
ны, выпускаемые нашим пред
приятием, должны сыграть боль
шую роль в подъеме социали
стического сельского хозяйства, 
в освоении огромных массивов 
целинных и залежных земель.

Но в работе завода имеются 
к ,  серьезные недостатки, кото
рые необходимо быстро устра
нить, В борьбе за дальнейшее 
повышение производительности 
труда, снижение себестоимости

и повышение качества выпуска
емой продукции очень важно 
широко внедрить в производст
во передовую технологию. С 
этой целью технологи нашего 
завода решили разработать и 
внедрить в первом полугодии 
500 новых, прогрессивных тех
нологических процессов. Преду
сматривается расширение приме
нения пневматики и упругой 
массы (гидропласта) для созда
ния высокопроизводительных 
конструкций различных приспо
соблений, а также более широ
кое внедрение силового резания, 
скоростного зубофрезерования и 
шлифования, замена фрезерова
ния наружным протягиванием, 
механическая обработка ряда 
деталей холодной высадкой и 
т. д.

К  1 мая технологи завода раз
работали и внедрили в произ
водство свыше ста прогрессив
ных технологических процессов. 
При этом учитывался опыт пе
редовиков не только своего, но 
и других заводов страны.

Вся работа по .внедрению бо
лее совершенной технологии 
проходит при широком участии

мастеров и рядовых производст
венников. Прежде чем внед
рить новый технологический 
процесс, его преимущества тща
тельно обсуждаются на цеховом 
техническом совете, а также в 
отделе главного технолога. Ав
тор нового технологического ре
жима рассказывает о том, чем 
отличается его предложение от 
действующей технологии, на
сколько оно повышает произво
дительность труда, экономит 
сырье и материалы. Такая ор
ганизация дела заставляет каж
дого технолога со всей ответст
венностью заниматься разработ
кой новой технологии, держать 
тесную связь с новаторами про
изводства, широко использовать 
техническую литературу.

Технологи холодноштампового 
производства тт. Кальченко и 
Черногребель разработали и 
внедрили в производство новый 
метод обработки нижнего кожу
ха радиатора. Сущность его зак
лючается в совмещении опера
ций штамповки и проколки от
верстий при изготовлении кожу
ха. Это новшество позволило 
снизить трудоемкость изготов
ления детали на 30 процентов, 
намного сократить цикл ее об
работки, высвободить станок, а 
также двух рабочих.

Высокую оценку получил тех
нологический процесс изготов
ления крыла трактора, разрабо* 
тайный технологом т. Ступи-

ным. Новая технология умень
шила расход металла при изго
товлении каждого трактора на 
6 кг., улучшила поточный про
цесс производства детали и поз
воляет экономить более 100 ты
сяч рублей в год.

Значительных результатов до
стигли технологи—литейщики и 
кузнецы. Сорок технологов ли
тейного производства обязались 
в первую очередь внедрить 
прогрессивную технологию на 
тех деталях, при .изготовлении 
которых особенно велик брак. 
Например, большой брак полу
чается при отливке массовой и 
ответственной детали—гильзы 
дизельного мотора. Технолог 
чугунолитейного цеха №  2 
т. Туник, разработав новую тех
нологию, добился того, что сей
час брак на этом участке сни
зился в три раза. Применение 
прогрессивной технологии поз
волило сократить брак и на про
изводстве головки 'блока.

В настоящее время технолог 
т. Томилин. конструкторы тт. 
Дементьев и Альберт заканчи
вают оснащение разработанной 
ими поточной линии на штам
повке коленчатых валов тракто
ра «С-80». Тяжелая операция 
вращения заготовки коленчатого 
вала во время обработки будет 
теперь осуществляться механи
ческим . кантователем, который 
действует синхронно с ходами» 
бабки молота, Горячая правка

валов выносится на отдель
ный, м е н ь ш е й  м о щ н о с т и  
молот. Эта поточная линия поз
волит поднять производитель
ность штамповки коленчатых 
валов на 15 процентов.

Технологи тт. Аристов и 
Хлевной внедряют технологию 
штамповки клапанов трактора с 
применением нагрева заготовок 
токами высокой частоты и вы
сокопроизводительной их резки.

Много творчества проявляют 
также инженеры, техники и ра
бочие других цехов завода.

Лично мною разработана прог
рессивная технология изготовле
ния вкладышей подшипников 
тракторного мотора, что повысит 
производительность труда и поз
волит сэкономить до 500 тысяч 
рублей в год.

Внедряя передовые техноло
гические режимы, мы уже в 
этом году сможем сократить 
время на изготовление трактора 
на 35 — 40 часов, снизить рас
ход металла на трактор на 60— 
70 кг. и резко уменьшить брак.

Наш завод располагает боль
шими производственными ре
зервами. Настойчивая борьба 
за наиболее полное использова
ние этих резервов позволит че
лябинским тракторостроителям 
резко повысить производитель
ность труда, увеличить выпуск 
продукции для нужд народного 
хозяйства.
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Ё Ж
САТИРИЧЕСКИМ ОТДЕЛ

Взяточник
Некто Занозин, не так дав

но отбыв наказание за рас
хищение государственной соб
ственности, будучи назначен
ным на должность начальни
ка железнодорожной станции 
ГКЖ Д Т строительства на 
промплощадке, продолжает 
свои преступные действия. 
За взятки он скрывает огром
ные простои вагонов, выра
жающиеся в тысячах вагоно- 
часов. Проходимцу покрови
тельствует зам. нач. ГКЖ Д Т 
т. Алтмайер.

(Из письма в редакцию).
Вам нужно «урезать»

вагонов простой ? 
Есть способ удобный,

довольно простой: 
Идите к Занозину—он очень 

ловко
За уголь, дрова .или ...

е белой головкой 
Состряпает вмиг

«документик» любо! 
Заправского шулера быстрой 

рукой.
За это Занозив отбыл уже 

срок,
Но срок не пошел ему, 

видимо, впрок. 
К тому же Алтмайер — 

начальник его, 
Не видит зазорного в том 

ничего.
Наглеет— Ваиозип,—закон -

ФЕЛЬЕТОН 91 Сапоги всмятну“

попирая,
За счет государства карман 

набивая.
Об этом не мало в конторе 

рядили, 
Но странно: про суд

почему-то... забыли.

Еще раз (в  который!) 
о стеклянной посуде
В  конце прошлой недели 

УРС  известил объявлением на
селение города о наступлении 
новой эры в деле приемки стек
лянной посуды. Но новая эра 
кончилась очень быстро—через 
два-три дня после ее начала. 
Поэтому мы решили поместить 
новый вариант объявления:

К СВЕДЕНИЮ УРСА!
Магазины Соцгорода и ра

бочих поселков принимают 
от населения стеклянную по
суду с большими ограничени
ями, а именно:

1. Посуда принимается (и 
то не всегда) до 6 ч. вечера, 
т. е. тот, кто работает, не 
имеет возможности сдать ни 
единой банки;

2. Ларек от магазинов №4 
и №  10 по приемке посуды 
большую половину дня сов
сем закрыт;

3. От жителей, сдающих 
посуду, требуют нередко соб
ственной тары(ящиков);

4. Посуда принимается 
строго по номенклатуре (день 
банки, день бутылки пол-лит
ровые, день литровые и т. д.). 
Попробуй—угадай,что носить!

5. В  магазине №  20 при 
покупке консервированных 
продуктов даже не принима- 
ют банку 8а банку (напри
мер, продавец т. Полтанова).

При отказе в приеме зво
нили в продконтору (телефон 
№  2— 65) и в УРС  (телефон 
М  4— 67). Не помогает.

Выражение «сапоги всмятку», 
как трактует о том словарь рус
ского языка, применяется обыч
но для характеристики явления 
крайне нелепого, лишенного 
здравого смысла. При этом са
пожники могут и не иметь к 
нему никакого отношения.

Но сегодня мы хотим расска
зать историю о «сапогах всмят
ку», имеющую самую непосред
ственную с в я з ь  с деятель
ностью городской артели 
«Обувщик».

В один из прекрасных (как 
всегда вначале!) дней, 18 апре
ля с. г. житель города И. Ш а
талов решил сшить матери-ста- 
рушке сапоги. Он пришел в са
пожную мастерскую, что нахо 
дится на рынке, сдал заведую
щему мастерской т. Цырюльнику 
материал и Даше принес гото
вую мерку.

— Нет, ваша мерка не под
ходит,— объявил строгий зав,— 
приведите сюда мамашу.

‘Привел т. Шаталов старуш
ку, сняли мерку, установили 
размер— 35, приняли оплату за 
пошивку сапог— 138 рублей.

— Ну вот, теперь все в поряд
ке! — заверил т. Цырюльник, 
Приходите 28 апреля за сапо
гами.

В  назначенный день сапоги 
не были готовы.

— Приходите 30-го, — успо
коили клиента.

30 апреля повторилась та же 
история. Назначили новый срок 
•—3 мая. Потом выполнение за
каза перенесли на 7 мая, 9 
мая...
— Заказов много, не успеваем, — 

жаловался заведующий мас
терской.

9 мая т. Шаталову повезло. 
Придя с ревизией, бухгалтер 
артели изъяла кучу ботинок, 
сапог, туфлей, находящихся в 
работе незаконно, без оформле
ния квитанциями. А когда эта 
операция была совершена, ока
залось, что по нарядам и делать 
почти нечего. Тогда-то, наконец, 
старушкины сапоги и попали в 
работу.

14 мая сапоги были готовы, 
их торжественно вручили заказ
чику, и тут оказалось, что сде
лали их размером не 35, а 38.

— А вы возьмите пока 38-й, — 
стали уговаривать т. Шатало
ва.— Куда сейчас старушке са
поги: лете жарко. Мы скоро 
сделаем 35 номер, и тогда вам 
обменяем.

Так начался новый тур этой 
нелепой истории.

Снова привел заказчик ста
рушку, снова сняли мерку, и 
снова стали ждать.

— Не беспокойтесь, через де
сять дней будут готовы, — заве
рил Цырюльник.

К  указанному сроку оказа
лось, что виновника всех зло
ключений перевели заведовать 
другой мастерской — в Майске, 
видимо—для передачи денного 
«опыта».

Пошел т. Шаталов к предсе
дателю артели т. Савченко н 
(о, счастье!) застал там и Цы- 
рюльника.

Отныне заботу о сапогах взял 
на себя сам председатель арте
ли.

— Вот как договоримся, — 
предложил он:— сегодня в 17 ч. 
00 м. вечера заказчик приносит 
в мой кабинет сапоги размером 
38, а Цырюльник приносит сю
да же для обмена сапоги разме
ром 35. На этом инцидент бу
дем считать исчерпанным.

Этот вариант был принят обеи
ми договаривающимися сторона
ми.

В  назначенное время т. Ш а
талов с сапогами подмышкой 
пришел , е  кабинет председателя 
артели. Но ни т. Савченко, ни 
т. Цырюльника в кабинете не 
оказалось. Ждал-пождал за
казчик и ушел, не солоно хле
бавши, догаптывать вторую пару 
ботинок с тех пор, как нача
лись хождения за сапогами.

...Нет, товарищи руководители 
артели «Обувщик», это не ра
бота, а сплошная нелепость— 
«сапоги всмятку»,

Р. Веселов.

„На части рвут“
На заводе, где и. о. директора т. Красин, проводятся 

многочисленные совещания и заседания. Инженерно-тех
нические работники систематически отрываются от вы
полнения своих прямых служебных обязанностей, не име
ют времени для организации работы в цехах.

Пребывание в Чехословакии 
делегации КПСС

П РА ГА . (ТАСС), 10 июня в 
первой половине дня делегация 
Коммунистической партии Со
ветского Союза на X съезд 
КП Ч  в составе первого секрета
ря ЦК КПСС Н. С. Хрущева, 
секретаря ЦК КП У И. Д. Наза
ренко, секретаря Московского 
городского комитета КПСС Е. А- 
Фурцевой и заведующего отде
лом Ц К КПСС В. П. Степанова 
посетила мавзолей Клемента Го
твальда, где возложила венок. 
Делегацию сопровождали члены 
Политического секретариата ЦК 
КП Ч  Алексей Чепичка, Вацлав 
Копецкий, Министр иностранных 
дел Вацлав Давид и ответствен
ные работники МИД, а также 
чрезвычайный и полномочный 
посол СССР в Чехословакии 
Н. П. Фирюбин и ответственные 
работники посольства СССР.

Во второй половине дня деле
гация Коммунистической партии 
Советского Союза на X  съезд в 
сопровождении министра ино
странных дел Вацлава Давида, 
первого заместителя министра 
сельского хозяйства Йозефа Не- 
помуцкого и чрезвычайно го и 
полномочного посла СССР в

Чехословакии Н. П. Фирюбина 
посетила государственное хозяй^* 
ство Енеч, в котором осмотрела 
фермы, тепличные и парнико
вые хозяйства. Делегацию тепло 
приветствовали работники госхо
за во главе с директором Йозе
фом Кановым.

Затем делегация посетила МТС 
Уигошт и единый сельскохозяй
ственный кооператив (ЕС ХК) в 
селе Качице.

Члены делегации б течение 
двух часов дружески беседова
ли с председателем ЕС ХК  Богу- 
милом Буреотем и членами ко
оператива. Глава-делегации пер
вый секретарь ЦК КПСС Н. С. * 
Хрущев и члены делегации ин- * '  
тересовались производственны
ми достижениями кооператива», 
системой распределения доходов̂  
между членами ЕСХК, расска
зали о передовом опыте выра
щивания сельскохозяйственных 
культур, который применяется 
советскими колхозниками.

На прощание первый секре
тарь ЦК КПСС Н. С. Хрущев 
пожелал качицким членам ко
оператива больших успехов в 
работе.

В Национальном собрании Франции
П АРИ Ж . (ТАСС). Агентство I ся одобрила доклад Жюля Мо 

Франс Пресс передает, что ко- ка, который требует отклонения 
миссия иностранных дел Наци
онального собрания 24 голосами 
против 18 при 2 воздержавших-

законопроекта о ратификаций^ 
договора о «европейском оборо
нительном сообществе».

Поджигательское заявление Ли Сым Мана

Нет в цех идти охотников: 
На части рвут работников, 
Минуты нет свободной ни 

одной.
Бегут на совещание, 
Оттуда—на собрание,
И так в бегах проходит

день-деньской.

На лицах усталь адская, 
Измученность бурлацкая, 
Порою пробивает даже пот. 
Отчеты, совещания, 
«Накачки», заседания,
А дело ...не идет.

НЬЮ-ЙОРК. (ТАСС). По со
общению корреспондента агент
ства Юнайтед Пресс из Сеула, 
в национальном собрании Юж
ной Кореи выступил Ли Сын

Ман, который заявил, что Ю ж
ная Корея должна готовиться 
«к походу на север с целью 
объединения» Кореи.

Редактор В. П. БО ГА Т Ы РЕВ .

ВНИМАНИЮ  ПОДПИСЧИКОВ!
Продолжается подписка на городскую газету

„Знамя коммунизма" у
а также на областные и центральные газеты на 
второе полугодие 1954 года.

Подписная цена +га газету „Знамя коммуниз
ма":

на 6 месяцев—И  руб. 70 коп. •
на 3 месяца — 5 руб. 85 коп.
на 1 месяц — 1 руб. 95 коп.

Подписка принимается во всех отделениях
связи города.

ТИПОГРАФИЯ ГОРОДСКОЙ ГАЗЕТЫ
говление бланков i 

а также переплетные работы
ПРИНИМАЕТ заказы на изготовление бланков на бумаге 

на материале типографии.

Производится набор
техников и инженеров-строителей, механиков с опы

том работы, токарей, слесарей, плотников, свинцепаяль- 
щиков, печников, шуровщиков, фусовщнков и разнорабо
чих. Жилплощадью обеспечиваем,

О БРАЩ АТЬС Я ПО АД РЕСУ: управление основ
ного предприятия, отдел кадров.

ГОРОДСКАЯ Д ЕТСКАЯ БИ БЛИ О ТЕКА
с июня по сентябрь переносит выходной день со 
среды на воскресенье.

ТРЕБУЮ ТСЯ на постоянную работу П А РИ КМ А Х ЕРЫ  
дамского и мужского зала.

Обращаться: 53 кв., д. №  1, правление артели.

Красикова Валентина Яков
левна, проживающая в Соцгоро- 
де, 51 кв., дом 2, кв. 15, возбуж
дает дело о разводе с мужем 
Красиковым Николаем Никито
вичем, проживающим 25 кв., 
дом 12, кв. 8.

Дело подлежит рассмотрению 
в народном еуде 1-го участка.

I Кузменкова Инна Федоровна, 
проживающая в поселке им. 
Кирова, возбуждает Дело о ра
сторжении брака с Кузменко- 
вым Федором Яковлевичем, 
проживающим в Соцгороде, 31 
квартал, дом №  8.

Дело будет слушаться в на
родном суде 1-го участка Сод- 
города.
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